

COLD USE: Store eye pad in the freezer for at least 2 hours or chill it in the refrigerator until desired temperature is achieved. Check to make sure the temperature is suitable before application.

HOT USE: Microwave for 5 seconds, knead pad to make sure the gel inside are evenly distributed. Check to make sure the temperature is suitable before application, if more heat required, reheat for 5 seconds interval or until safe desired temperature is reached for comfortable application. Before reheating, check if the temperature of any parts of the eye pad is too high (normally it occurs at the edge of the eye pad) and knead the eye pad to make the temperature even, then rotate 180 degrees of the pad and reheat in microwave.

CAUTION:

• Adult use only. • Take care when removing from the microwave oven, the eye pad may be very hot. • To avoid frostbite or burns, set it aside until it reaches a temperature your skin can tolerate. • Apply for not more than 20 minutes at a time, with 20 minutes breaks between applications. • DO NOT wear while sleeping. Check skin frequently during use. • DO NOT apply on sensitive skin and / or on open wounds. Practice with caution when using the heated eye pad around eyes or any other sensitive areas. • DO NOT use on people unable to follow all use instructions. • DO NOT apply hot gel or frozen gel onto your skin directly. • DO NOT overheat. Overheating may cause damage or destroy of this product. • DO NOT place extra pressure over the product. • DO NOT swallow. Keep out reach of children and pets. • DO NOT use if eye pad contents leak or damaged or torn. If eye pad contents come in contact with your eyes, remove the eye pad, rinse affected area with water and seek professional assistance immediately. • Stop Use and ask a doctor if pain worsens or persists for more than 7 days, or if you have any discomfort, burning, swelling, rash or other changes in your skin.

CARE INSTRUCTION: Store in the freezer or in an air-tight bag. Hand wash only. Surface cleaning with a damp cloth or sponge.



Utilisation à froid: Conservez le masque pour les yeux au congélateur pendant au moins 2 heures ou placez-le au réfrigérateur jusqu'à ce que la température souhaitée soit atteinte. Vérifiez que la température est adéquate avant l'application.

Utilisation à chaud: Chauffez au micro-ondes pendant 5 secondes, puis malaxez le coussin pour bien répartir le gel à l'intérieur. Vérifiez que la température est adéquate avant l'application. Si vous souhaitez le réchauffer davantage, procédez par intervalles de 5 secondes jusqu'à ce qu'une température confortable et sécuritaire soit atteinte. Avant de réchauffer à nouveau, vérifiez si certaines parties du masque (en particulier les bords) sont trop chaudes, malaxez pour uniformiser la température, puis tournez le masque de 180° et réchauffez à nouveau.

Avertissements:

• Réservé aux adultes. • Faites attention en retirant le masque du micro-ondes, il peut être très chaud. • Pour éviter les engelures ou les brûlures, laissez reposer le masque jusqu'à ce qu'il atteigne une température tolérable pour la peau. • Ne pas appliquer plus de 20 minutes à la fois. Attendre 20 minutes entre chaque application. • NE PAS porter pendant le sommeil. Vérifiez régulièrement la peau pendant l'utilisation. • NE PAS appliquer sur une peau sensible ou sur des plaies ouvertes. Soyez prudent lors de l'utilisation du coussin chauffant autour des yeux ou d'autres zones sensibles. • NE PAS utiliser chez les personnes incapables de suivre toutes les instructions d'utilisation. • NE PAS appliquer le gel chaud ou gelé directement sur la peau. • NE PAS surchauffer. Un échauffement excessif peut endommager ou détruire le produit. • NE PAS exercer de pression supplémentaire sur le produit. • NE PAS avaler. Garder hors de portée des enfants et des animaux. • NE PAS utiliser si le masque est endommagé ou fuit. En cas de contact du gel avec les yeux, retirer immédiatement le masque, rincer abondamment à l'eau et consulter un professionnel de santé. • Cessez l'utilisation et consultez un médecin si la douleur s'aggrave ou persiste plus de 7 jours, ou en cas d'inconfort, de brûlure, d'enflure, d'irritation ou tout autre changement de la peau.

Entretien: Conserver au congélateur ou dans un sac hermétique. Laver à la main uniquement. Nettoyage en surface avec un chiffon ou une éponge humide.